

Lettre aux Sanbardolains

Unis pour Saint-Baldoph

Avec Valentin

HACHET

VOTRE MAIRE SORTANT



Chères Sanbardolaines, chers Sanbardolains,

J'ai souhaité m'adresser directement à vous par cette lettre.

J'ai fait le choix il y a douze ans de m'engager au service de notre belle commune.

Très attaché à Saint-Baldoph, où résident également mes parents, j'ai commencé par exercer un mandat de Conseiller municipal à l'âge de 20 ans, puis de 1^{er} Adjoint en charge de la petite enfance, de l'enfance, de la jeunesse, de la vie locale et associative et de la sécurité à partir de 2020, et enfin en tant que Maire depuis mars 2024 lorsque le Conseil municipal m'a fait l'honneur de sa confiance.

Pendant ces douze années, je vous ai rencontrés, nous avons échangé, j'ai consacré toute mon attention à être à votre service et au service de l'intérêt général. Je l'ai fait en défendant la vision de Saint-Baldoph que je porte : celle d'un village qu'il faut préserver.

Un village au visage rural et naturel.

Un village avec les précieux services d'une petite ville.

Un village solidaire, durable et dynamique que nous devons continuer de faire vivre.

Cette vision s'est traduite par des actions que nous avons renforcées ces deux dernières années autour de six grands axes : favoriser une vie locale riche et dynamique, s'engager dans la transition écologique, maîtriser notre urbanisme, tendre la main aux plus fragiles, poursuivre les travaux nécessaires et garantir une gestion financière saine.

Nous avons un bilan solide que vous connaissez et que nous vous partagerons prochainement. Il est le fruit d'un travail constant de notre équipe, pleinement engagée pour Saint-Baldoph, malgré un contexte national marqué par les crises qui ont impacté notre quotidien.

Les 15 et 22 mars prochains, vous devrez choisir votre prochain Maire et l'équipe qui dirigera Saint-Baldoph pour les six prochaines années.

Sur la base de ce bilan et pour continuer à défendre cette vision de Saint-Baldoph, **j'ai décidé de me porter candidat aux prochaines élections municipales.**

Nous vous proposerons un projet complet pour Saint-Baldoph : fidèle à son identité, adapté aux enjeux d'aujourd'hui et tourné vers l'avenir. Ce projet, nous voulons le construire avec vous.

La liste que je présenterai sera une liste apolitique, qui rassemble des personnes de différentes sensibilités, soucieuses de s'engager pour une seule cause : Saint-Baldoph.

Je refuserai systématiquement, comme je le fais depuis toujours, d'importer des sujets de politique nationale au sein du Conseil municipal. Seuls les sujets municipaux doivent faire l'objet de nos débats sans laisser de place au dogmatisme et à la politique partisane.

Ma volonté est de rassembler plutôt que de diviser, de proposer plutôt que de contester et de travailler plutôt que de s'opposer.

L'équipe qui m'accompagnera sera composée de Conseillers municipaux sortants, garants de stabilité mais également d'une connaissance profonde des dossiers et de la commune. Notre équipe sera aussi en grande partie renouvelée et représentative de Saint-Baldoph par sa diversité.

Je vous propose donc de poursuivre mon engagement à votre service, pour Saint-Baldoph.

Je le ferai avec la même énergie et en restant moi-même. Je serai toujours à votre écoute et proche de vous. Nos échanges continueront d'être réguliers et sincères, guidés par le respect et la convivialité.

Vous pouvez compter sur mon équipe et sur moi-même.

Soyons unis pour Saint-Baldoph, préservons notre village et son avenir !

*Bien fidèlement,
Valentin HACHET*





Réunions de proximité

à venir

Je tiens à rester pleinement à votre écoute également pendant cette campagne.

Nous vous proposons donc de venir à votre rencontre pour échanger sur notre bilan et notre projet.

Samedi
14 Février

de 10H à 12H

RENDEZ-VOUS A LA PLAINE
DES SPORTS DU FRAINET
AU NIVEAU DU PRÉAU DU FOOT

Samedi
21 Février

de 10H à 12H

RENDEZ-VOUS AUX CRAUSES
DEVANT LA CROIX DE CHEMIN
(DE LA PLACETTE DU NOUVEAU CARREFOUR
ROUTE D'APREMONT)

Samedi
28 Février

de 14H à 16H

RENDEZ-VOUS AU MOLLARD
A PROXIMITE DU FOUR BANAL

Samedi
7 Mars

de 10H à 12H

RENDEZ-VOUS AUX LAMETTES
CHEMIN DE LA COMBE DU FAT

*Sous réserves des conditions météorologiques, les lieux des réunions de proximité peuvent être modifiés. Toute modification sera communiquée sur nos réseaux sociaux.

Vendredi
13 Mars

à 19H

RENDEZ-VOUS A PRÉ-MARTIN
POUR UNE RESTITUTION DU PROGRAMME
SALLE CAPUCINE (ENTRÉE SITUÉE À CÔTÉ DE LA PARENTHÈSE)



Vous souhaitez organiser une réunion avec des amis ou des voisins à votre domicile ou dans votre quartier ?

- Vous voulez échanger avec nous sur l'avenir de Saint-Baldoph, nous faire part de vos propositions pour enrichir notre réflexion ?
- Vous souhaitez recevoir les actualités et les informations publiées par Valentin HACHET et son équipe ?
- Vous disposez de temps pour vous investir dans la campagne ?
- Vous n'êtes pas présent le 15 MARS et/ou le 22 MARS 2026, vous souhaitez faire une procuration et que l'on vous aide dans cette démarche ?



Contactez-nous à :
unispoursaintbaldoph@gmail.com

Retrouvez-nous :



@Unispoursaintbaldoph



unispoursaintbaldoph.fr

